

Nuevo incendio forestal en Catemu ha consumido al menos 10 hectáreas

Un nuevo incendio forestal afecta a la comuna de Catemu, esta vez, el fuego ha consumido al menos 10 hectáreas en el sector de Chagres, específicamente a un costado del puente, principal ruta de ingreso y salida hacia la ciudad.

El siniestro comenzó la tarde del pasado lunes y se activó la madrugada del martes, movilizándose a Bomberos de las Provincias de San Felipe, Los Andes y Quillota, más las Brigadas aéreas y terrestres de Conaf.

Al respecto, **Naysa Herrera**, alcaldesa (s) de Catemu, señaló que «este incendio comenzó ayer (lunes),

• La emergencia ha movilizó a Bomberos de Aconcagua, Quillota y las Brigadas de Conaf.–

posterior a las 18:00 horas, se han afectado más de 10 hectáreas, se encuentran trabajando compañías de las provincias de San Felipe, Los Andes y Quillota, tres helicópteros de Conaf más cinco brigadas terrestres, nos encontramos con el incendio contenido».

En cuanto a la situación del siniestro hasta la tarde del martes, la edil (s) indicó que «en este momento se encuentra contenido en la ribera del río, no tenemos viviendas afectadas o daños

materiales, solamente una densa nube de humo que está cubriendo la comuna, por ende, hemos hecho diversos llamados al cuidado de la comuna, a mantener ventanas cerradas y evitar hacer actividad física afuera de su domicilio».

Asimismo, Herrera precisó que la noche del lunes el incendio logró ser contenido, sin embargo, este se reactivó hacia la comuna de Llay Llay durante la madrugada del martes.

«Ayer (lunes),



Bomberos combatiendo el incendio en Catemu.

tuvimos un momento complejo alrededor de las 22:00 horas, pero luego fue contenido, donde se reactivó cerca de las 6:00 de la mañana (martes) en el sector de La Estancilla en Llay Llay, este es un incendio que afecta a dos comunas por la ribera del río. Está contenido, ha subido y bajado la intensidad, pero estamos en un trabajo constante», precisó.

Junto con esto, Naysa Herrera comentó que durante el martes también se suspendió el suministro eléctrico en la comuna; esto, a solicitud de Bomberos para el resguardo de los voluntarios. «Estamos sin energía eléctrica, asociado a que desde Bombe-

ros se solicitó la suspensión del suministro para dar las mejores condiciones de seguridad para los bomberos que están trabajando en la zona».

Asimismo, el tránsito fue suspen-

dido totalmente en el puente Chagres para el acceso de los vehículos de emergencia y el riesgo hacia la comuna. Sin embargo, minutos más tarde se reestableció habilitando una pista.



El humo cubre Catemu.



El fuego ha consumido al menos 10 hectáreas.